cpl: et maintenant, on fait quoi?

salut tertou(te)s,

si vous avez consulté le site, vous aurez vu que j'avais mis à jour les calendriers et la situation des rencontres

CPL: les calendriers (màj du 18.12.2020) - Volley-Bw-Bxl

CPL: la situation des rencontres au 18.12.2020 - Volley-Bw-Bxl

CPL: la situation des rencontres au 21.12.2020 - Volley-Bw-Bxl

si vous avez consulté le portail, vous aurez peut-être vu que j'avais mis à jour les remises (dans les calendriers) Fed Inside FVWB

nous étions bloqués jusqu'à la mi-décembre ...

nous y sommes arrivés, mais aucune possibilité ne s'est offerte

=> le CNS a maintenant prolongé notre attente jusqu'à la mi-janvier (d'où mes mises à jour du site et du portail)

en supposant qu'on puisse reprendre à la mi janvier, il y aura encore moyen de jouer tous les matchs retour mais aura-t-on accès aux salles ?

je pense que dans l'état actuel de la situation, il est inutile de faire quel que plan que ce soit sur l'à-venir ... le plus sage est encore d'attendre, et de voir ce qui nous va venir

certes en provinciale, pas mal de rencontres viennent d'être déplacées, mais je doute que ce soit une solution bien entendu, quand nous pourrons reprendre, nous serons confronté à un problème de salle (je présume que les provinciales espèrent qu'en demandant les premiers, ils seront les premiers servis)

à mon avis, le moins compliqué est de simplement suivre ce qui a été défini au début (vous avez normalement réservé vos salles selon le calendrier initial) et de si possible combler vos quelques dates libres (par ex : les 'bye") => en gardant vos dates, vous aurez vos terrains ...

mon idée est relativement simple : jouons le plus possible quand on le pourra selon le calendrier initial vouloir faire maintenant des changements n'arrangera rien puisque nous ne maîtrisons pas la situation => il nous faut donc en attendant faire preuve de patience

peut-être que le vaccin va débloquer la situation espérons-le, mais nous n'en sommes pas encore là

quoi qu'il en soit, nous sommes dans l'attente des nouvelles décisions de nos diverses autorités => pour le moment, cela devrait se produire à la mi-janvier ...

je me doute que cette réflexion ne vous arrangera pas, mais je suis convaincu que tout ce qu'on pourrait imaginer maintenant ne pourrait être en phase avec des décisions encore à prendre

et en attendant, veillez surtout à en bonne santé rester ...

merci de m'avoir lu jean-luc